

FOTO REFERENCIAL.



Ancud: aprobarían presupuesto para diseño de nuevo consultorio en Caracoles

El Consejo Regional gestiona recursos para el diseño de un nuevo Cesfam en el sector Alto Caracoles, financiado con remanentes del Hospital de Ancud, aunque su aprobación definitiva podría quedar para 2025.

La situación de colapso en que se encuentra el Consultorio Manuel Ferreira, producto de la creciente demanda de la población de Ancud, ha derivado en la generación de nuevos proyectos para la comuna.

Es así que, en el marco del Proyecto de Programación entre el Gobierno Regional y el Minsal, está contemplado el financiamiento del diseño de un nuevo Cesfam en el sector Alto Caracoles, con un costo de 238 millones de pesos, que le corresponde financiar al Consejo Regional.

DISEÑO Y EQUIPAMIENTO

En este contexto, Nelson Águila señaló que se está gestionando

la posibilidad de que el Gobierno Regional financie el diseño del nuevo Cesfam de Caracoles, con los recursos que inicialmente serían destinados a las obras complementarias del nuevo Hospital de Ancud.

“Hay un remanente de plata y tanto la directora del Servicio de Salud, el alcalde, como yo, en mi rol de consejero regional, entendemos que esos recursos quedarían disponibles para poder financiar más proyectos de salud. No solo se trata del proyecto Caracoles, sino también de la reposición integral de todas las camas del Hospital de Castro y la compra de un autoclave. En total, se trata de cerca de mil millones”, explicó.

El consejero por Chiloé señaló que el remanente presupuestario es de 3 mil millones, y a su juicio es relevante que el Gore siga desarrollando proyectos que

contemplan mejoras en materia de salud, tanto en construcción como en equipamiento.

“Sin embargo, la respuesta no fue tan positiva, ya que por ahora ellos han destinado esos fondos, según me informó el encargado de presupuesto, a otras áreas de desarrollo en Chiloé. Lo más probable es que en el caso del Cesfam Caracoles, ese diseño estaría asegurado en el presupuesto 2025, que tendríamos que aprobar este año en el Consejo Regional”, expresó.

Águila señaló que hay disposición para buscar el financiamiento y adelantarlos, esto en el marco del convenio de programación de iniciativas de salud que incluyen postas, Cescof, Cesfam y hospitales.

PUQUELDON

Respecto a la situación del nuevo Cesfam de Puqueldón, el

Consejero Regional comentó que el proyecto tiene como fuente de financiamiento al GORE y hoy está en manos del Servicio de Salud. En esta línea, apuntó que el proyecto se encuentra en una etapa de rediseño y consultoría, ya que no se tiene claridad sobre cuánto de lo que se alcanzó a construir luego de que fuera abandonado.

“Hay un compromiso del GORE de financiar el 100% de la obra, que podría superar los 10 mil millones de pesos, pero nosotros lo que queremos es que se concrete esa construcción. Por eso hicimos la reunión con el Servicio, el municipio y los dirigentes sociales. En conclusión, se pidió al Servicio de Salud agilidad en este tema para apurar el tranco y sacar ese proyecto, que es una aspiración legítima de la comunidad lemujana”, expresó.